

N-D de la Merci N-D de l'Assomption

Des engagements pour la rentrée

Une paroisse, comme tout groupe humain, a besoin de bras pour avancer. Que ce soit dans la catéchèse et l'annonce de la foi, la liturgie, ou les mouvements au service des jeunes ou encore dans le domaine de la solidarité, des besoins il v en a, et chacun à sa mesure peut y apporter sa contribution. Renseignez-vous à l'accueil, ou regardez le feuillet sur l'organisation de la paroisse, et proposez vos services, nous trouverons ensemble ce qui convient. Des nouvelles propositions pourront aussi enrichir cette « famille ». Mais rappelons-nous toujours que chacun là où il est, par sa vie et le service de ses frères, fait avancer le Royaume grâce à l'amour donné. C'est donc bien chacun qui fait avancer l'Église que le Christ construit à travers nous, et par sa présence au milieu de nous, même si les effets ne sont pas mesurables. D'autre part, l'expérience montre que ce service vécu dans l'Amour fait grandir l'Église, mais nous grandit aussi. C'est bien par le service de nos frères que nous grandissons nousmêmes. Que notre vie prend parfois une dimension inattendue quand découvrons de quoi nous sommes capables. quand nous répondons en définitive à l'appel du Christ à le suivre.

Bonne rentrée.

P. Jacques Cramet.

Rencontre avec...

Jacques Cramet

Carnet de bord du voyage aux Philippines

« Mon premier séjour sur le continent asiatique fût sur les terres birmanes et thaïlandaises, après les JMJ de Sydney en 2008. J'ai été heureux de pouvoir soutenir les jeunes de la communauté vietnamienne de Rungis. Par la suite, plusieurs invitations pour l'Asie m'ont sensibilisé et j'ai saisi l'occasion de m'y rendre pour les vacances. J'ai rejoint le Centre de Focolari pour l'Asie qui se situe à 40 km de Manille. Responsables d'une paroisse où se célèbrent 14 messes dans le week-end, les trois prêtres et de nombreux laïcs organisent à merveille la vie de la paroisse où la dimension sociale est très accentuée avec les programmes de rénovation d'habitats insalubres, de soutien scolaire et de création d'école. Forte d'une population jeune et de grande vitalité, j'ai été frappé par la liturgie vivante de l'assemblée. Après quatre jours de vie paroissiale, j'ai regagné la communauté de Focolari, missionnée il y a vingt ans par la conférence épiscopale des Philippines, pour former prêtres et séminaristes en offrant une expérience de vie évangélique. Là, j'ai revécu une relation humaine avec les gens sur la base de respect et d'amour réciproque dans la simplicité quotidienne de la vie familiale. Ce n'est pas simple de se retrouver avec soi-même, sans agenda, sans programme et ne pouvant pas apporter grand chose d'autre que sa présence. J'ai réalisé alors que je pouvais apprendre à donner « mieux » de ma propre personne et d'une manière juste. Enfin, le ressourcement renouvelle le sentiment que Dieu remplit fondamentalement la vie. »

Propos recueillis par Nathalie Kohler

\genda

Mercredi 28 septembre

17h à 19h : rentrée des enfants du catéchisme primaire à Fresnes

Jeudi 29 septembre

20h30 : réunion des chrétiens-divorcés

Samedi 1er octobre

Journée de rentrée paroissiale à Rungis

Lundi 3 octobre

19h30 : Répétition du groupe chant et musique à

Fresnes

Mercredi 5 octobre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 7 octobre

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'adoration

Samedi 8 octobre

9h30 : réunion de rentrée liturgie

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

Dimanche 9 octobre

10h30 : messe des familles à Fresnes

14h30 : réunion du groupe « Parole de Vie » à Fresnes



N-D de la Merci - N-D de l'Assomption

Ceci vous concerne

Journée de rentrée à Rungis

Le 1er octobre : de 16h à 18h témoignages des jeunes des JMJ – Échanges – Ateliers (chants, fleurs, liturgie ...). Messe à 18h30 suivie d'un apéritif et repas partagé.

Conférence Saint-Vincent de Paul

Elle participera à l'animation de la messe du 2 octobre et sollicitera votre générosité. D'avance, merci.

Pour le plaisir de chanter

Un petit groupe de chant et de musique, ouvert à tous est en train de se constituer. Les répétitions ont lieu tous les quinze jours à 19h30 à Fresnes. Prochaine rencontre le lundi 3 octobre.

Animation des messes

Votre présence et vos idées nouvelles sont attendues le samedi 8 octobre à 9h30 à Fresnes pour cette première rencontre de l'année.

Balade d'Art Sacré

Le 15 octobre de 9h à 18h, visite en car avec conférence de 4 églises réalisées au XXème s. par les Chantiers du Cardinal : St-Louis de Vincennes, Ste-Agnès de Maisons-Alfort, Sacré-Cœur à Gentilly, N-D de la Merci à Fresnes. S'inscrire au 01 43 78 17 79

Rendez-vous des familles

Il est encore temps de s'inscrire au premier RDV des familles à Lourdes du jeudi 27 octobre au soir au lundi 31 octobre au matin, avec notre évêque. Contact : 01 45 17 22 71

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine:

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi 9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13 laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45 paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h

de mardi à vendredi 9h30-11h30 &16h30-19h

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

Site du secteur

http://www.catholiques-val-de-bievre.org

Nos joies et nos peines

Rafaël Silvestre-Cartier entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 9 octobre à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Paul Di Fusco et Régis Tolazzi ; à Rungis : Geneviève Figard.

Document

Le bénévolat, signe de l'amour gratuit

Bénévolat et volontariat sont deux termes qui, en Église, font résonner les mots d'engagement, de temps donné, de gratuité, de charité et qui s'enracinent dans la mission même de l'Église.

« Aujourd'hui beaucoup de laïcs dans les paroisses, les secteurs pastoraux, les mouvements, les services diocésains, les organismes caritatifs sont engagés et prennent des responsabilités pour faire vivre leur paroisse ou l'association à laquelle ils appartiennent. Parmi eux aussi, notamment les laïcs chargés de mission ecclésiale sont salariés, mais le plus grand nombre sont bénévoles et c'est une grande grâce et une grande chance pour l'avenir de notre Église diocésaine. Ils sont le signe que les chrétiens vivent leur baptême et leur confirmation et

qu'ils ont conscience d'appartenir au « peuple des baptisés, peuple prophétique, sacerdotal et royal chargé d'annoncer au monde les merveilles de Dieu ». Ils prennent leur part à la vie de l'Église, à la vie du monde et assurent la responsabilité qui revient à chaque baptisé : l'annonce de l'Évangile. Ils ne vivent pas cette responsabilité d'une manière individuelle mais ensemble en Église, couvrant ainsi tout le champ social et ecclésial : la famille, le milieu professionnel, la santé, les enfants et les jeunes, les personnes malades, les handicapés, la solidarité, etc. Ces bénévoles qui, en donnant de leur temps au service des autres, expriment une dimension essentielle de la vie : la gratuité. Ils sont signes de l'amour gratuit de Dieu pour nous, pour toute l'humanité ».

Mgr Michel Santier - Cap94 n°437